



CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'AQR

DATE : 1 octobre

18H00-21H00

Complexe Équestre Bécancour

Sont présents :

ManonThivierge

Frédérique Joly

Pierre Séguin

Bruno Lekeu

Vicky Deans

Geneviève Côté

Danielle Roux

Marie-Ève Bellemare

Patricia Leclerc

Absents :

Frédéric Beauvais

Élise Loiselle

OBJECTIF DE LA RENCONTRE :

Retour sur le Futurité et Derby (3 au 6 septembre 2020)

Mot de la Présidente - Manon Thivierge

Plusieurs commentaires positifs de la part des membres présents. L'apport d'un show manager/terrain a été grandement apprécié et Alain Arseneault nous a félicités pour notre rigueur (Patricia Leclerc). C'est le seul show de l'année qui n'a pas été arrêté par manque de sécurité.

Le terrain ; Il n'était pas parfait et le comité a dû se réunir afin régler la situation lors du début du show le jeudi. Une supervision plus étroite devra se faire à l'avenir afin de s'assurer d'avoir de meilleur résultat. Ce comité devra intervenir plus rapidement et ce, dès l'ouverture du site

Autre très bon coup, les ESTRADES :

Frédéric Beauvais a approché l'exécutif du CA avec des idées afin de permettre à des spectateurs d'assister dans les estrades en toute sécurité lors des « Aged-Events ». Il est

arrivé avec un bon plan de match, et a pris en charge de l'exécuter. Les membres ont beaucoup apprécié et ils ont suivi les consignes de santé publique. Naturellement il y a eu quelques récalcitrants mais somme toute c'était très bien. Merci Fred !!

La remise des trophées demeure toujours une tâche à travailler. Bien sûr, la Covid a compliqué les choses, mais nous devons mieux organiser le tout et songer à revoir complètement le déroulement. Surtout lors des « Aged Events ».

Malgré certaines difficultés rencontrées avec le système de show, ce qui a occasionné certains délais lors de l'impression des factures, nous avons réussi à corriger le tout. Vicky et Pierre ont travaillé sur la facturation et je les en remercie grandement. Les bourses ont toutes été remises à l'heure où l'on se parle et ce, en respectant le délai accordé par la NRHA.

Par contre, Je déplore fortement le manque de respect qu'il y a eu entre deux membres du CA, et ce devant public ! Nous pouvons ne pas avoir la même opinion mais en aucun cas nous devons tolérer une telle situation. Certains membres peuvent se sont questionnés sur la cohérence à l'intérieur du CA. Même chose pour les règles à suivre, qui se doivent d'être appliqué surtout à l'intérieure du CA ce qui ne fut pas le cas et je trouve ça très déplorable. Le CA doit donner l'exemple ! Les plaintes nous ont été rapportées, entre autres, par Serge et André Limoges.

Commentaires de Vicky Deans:

Le décès de M. Gaëtan Laroche (qui avait offert ses services sans frais) nous a laissé subitement sans personne qui maîtrisait parfaitement le logiciel de show. En cette première expérience sans directeur exécutif, clairement la charge de travail avait été sous-estimée par conséquent, pour un meilleur service aux membres, nous avons été prêter main-forte au secrétariat le dimanche afin d'assurer un roulement pour le départ des membres.

Manon a mentionné qu'à cause de la Covid et de l'incertitude créée au niveau de la possibilité de faire des show ou pas, nous avons décidé de pas engager de directeur exécutif pour 2020. Par contre, nous devons absolument en trouver un pour la prochaine saison. Vicky est en attente d'une soumission d'un Show Manager Ontarien qui serait intéressé au poste et disponible à nos dates. Manon est aussi en discussion avec quelqu'un du Québec. Patricia Leclerc a aimé son expérience comme show manager/terrain et serait peut-être intéressée pour 2021.

Pierre mentionne que compte tenu des circonstances, lui, Manon et Vicky ont fait une grande partie du travail que le directeur exécutif devait faire au lieu d'annuler le show. Ceci nous a permis d'apprendre comment faire un show NRHA, mieux connaître le logiciel

de show, fermer les bourses, et préparer les documents requis par la NRHA, etc. Par conséquent, nous avons une meilleure compréhension de l'organisation d'un show et nous sommes en bonne position pour savoir ce que le poste exige comme t et les connaissances nécessaires pour le combler

Mot du trésorier Pierre Séguin :

Afin de soutenir le personnel administratif, Vicky et moi avons révisé en entier toutes les factures afin de faire les calculs des bourses avant de les remettre aux participants. Les chèques de bourse ont tous été envoyés. Il est à noter, que les obstacles rencontrés n'ont eu aucun impact pour les membres participants. Nous allons devoir revoir la structure administrative à long terme. Ceci étant dit, nous avons économisé environ 15 000\$ à faire une bonne partie du travail du directeur exécutif.

Le bilan du show sera complété sous peu afin de le présenter à l'AGA de janvier 2021.

Commentaires du show manager - Patricia Leclerc :

Premièrement, j'ai accepté le poste à la dernière minute pour 2 raisons ; un étant quelqu'un de responsable et deux, une fille d'équipe. Malgré le fait que j'étais contre la tenue de l'événement j'ai dit oui, car c'était moins stressant d'être au front que de subir les contres coups si l'événement avait mal viré. En passant, j'ai adoré mon expérience la majorité des gens ont été très coopératifs, compréhensifs et surtout heureux d'être au show, alors ça nous a donné une grosse chance.

Ma responsabilité première était la sécurité et surtout de relever le défi de ne pas nous faire fermer le show comme les autres associations. Nous avons eu un bon avertissement par le complexe Bécancour que c'était possible qu'il ferme le concours. Ce qui a mis beaucoup de pression. J'avais à ma charge la gestion de la sécurité dans les écuries, les manèges et dans les estrades. J'ai dû gérer des expulsions de gens sur le site et j'avais à vérifier tous les formulaires de décharges COVID afin d'être prêt pour la possibilité d'une visite surprise par la santé publique. Les campings aussi étaient à ma charge afin d'éviter les rassemblements, (plusieurs ont échappé à la règle) en plus de faire virer le show, j'ai même donné un cours sur la compréhension des patrons de reining à nos caméramans de la régie. La sécurité à la barrière était aussi ma responsabilité ainsi que le principe de sens unique des estrades, etc. UNE CHANCE QUE SERGE ET ANDRÉ sont des maîtres dans leurs fonctions je les remercie sans eux j'aurais perdu le contrôle.

J'ai eu beaucoup de félicitations pour la sécurité, Lise Roy, André Limoges, Martin Brisebois, Marilou Paradis, le responsable du complexe équestre de Bécancour Alain Arsenault et même André De Bellefeuille a mentionné la rigueur que nous avons eue, alors mission accomplie ! Un gros merci à Fred Beauvais et ses bénévoles pour son idée de gestion des portes pour les estrades et son accomplissement. Ce fut une aide très appréciée qui m'a permis de respirer un peu mieux.

J'étais le garde du corps du secrétariat Élise et Frédérique ont mentionné qu'elles ont bénéficié de mes services et ça grandement aidé à passer à travers la semaine grâce au support du show manager. Je me suis également occupée de la livraison et des commandes de ripe, ce qui a permis au secrétariat d'avoir une facturation juste et en temps réel.

Une chose qui m'a énormément déçu, j'avais pris la peine de préparer une feuille avec toutes les tâches afin que notre CA prenne part à la remise des prix et également être mieux structuré, mais il y avait des gens du comité qui étaient disponibles mais ils n'ont pas pris la peine de remplir les cases. Ce qui devait arriver arriva ... !! Le principal problème était l'organisation lors des remises. Donc le point négatif, était la communication avec certains membres du CA. Il faut définitivement retravailler la remise des prix !!

Nous avons toujours les mêmes lacunes, manque de préparation des documents, les listes pas à jour, l'éligibilité des participants, mettre en évidence les promotions pour éviter les malentendus et surtout aider à la facturation. Il faudrait que les gens soient plus responsables autant les participants que les entraîneurs. J'ajouterais SURTOUT LES ENTRAÎNEURS, ILS SONT UNE SOURCE DE PROBLÈMES EN N'INFORMANT PAS LEURS CLIENTS.

Au final, je suis fière d'avoir accompli une mission avec l'aide d'une équipe formidable. Bravo à tous ! Le show fut réalisé avec succès et les participants étaient majoritairement satisfaits.

Commentaires du secrétariat (Élise Loiselle)

Élise n'étant pas présente, Manon a lu le message qu'elle a fait parvenir plutôt dans la journée concernant ses commentaires sur le show.

Deux points majeurs sont ressortis :

- Le travail sur le terrain de Patricia a été un atout
- Prise de conscience de la charge de travail du directeur exécutif. On a tous beaucoup appris !

Autres commentaires

Geneviève mentionne que la remise des trophées est un point à travailler afin de faire de ce moment un point fort et rassembleur de la compétition.

Une harmonisation est à développer lors de la remise des prix des différentes catégories. Afin que chaque vainqueur ait son moment de gloire.

Vicky mentionne qu'elle a communiqué avec les gens de la vidéo pour s'assurer que les participants qui ont acheté des vidéos reçoivent le lien sous peu. Bécancour gère entièrement le volet « vidéo ». L'an prochain nous devrions avoir un montant fixe de frais/vidéo environ 30\$ ce qui inclurait tous les vidéos pour le même dossard. Donc, chaque participant aura déjà ses vidéos en partant.

Comité PQ (représenté par Marie-Eve Bellemare)

Selon Marie-Eve, le comité PQ est tanné de se faire dire qu'il coûte trop cher !

Nous aimerions savoir où va l'argent et je ne sais pas combien d'argent va à PQ !

Vicky mentionne que Pierre a répondu à cette question au comité PQ et lors de l'AGA et ce, à plusieurs reprises. Des documents détaillés ont été remis à cet effet.

Geneviève Côté avait une copie des documents en question et elle les a remis à Marie-Ève pour son information.

Marie-Ève demande des réponses aux questions posées par le comité PQ.

Manon lui répond que le rôle et les responsabilités sont disponibles et sont publiés dans nos procès-verbaux et que le pouvoir que PQ demande, nous ne pouvons pas leur donner puisqu'ils ne sont pas des élus. PQ est un comité qui est très important pour le bon déroulement des « Aged Event » et que nous appuyons leurs projets sans problèmes.

Vicky renchérit sur le fait qu'ils ne sont qu'un comité et que leurs questions sont blessantes concernant l'opinion que nous avons des « Aged Event ». Nous avons fait un show cette année uniquement pour les « Aged Event » et cela devrait répondre à leurs questions.

Marie-Ève mentionne qu'elle a commencé à publier les photos des gagnants sur Facebook. Frédérique Joly trouve ça génial. Manon mentionne que c'est une très bonne initiative.

La liste des rejets et le certificat de participant seront gérés par le comité PQ. Marie-Ève mentionne qu'elle attend toujours la liste à jour de Pierre.

Nous avons 5 étalons pour notre encan électronique (Encan en ligne 14 jours) et nous avons aussi des billets de tirage pour le vélo électrique et la trottinette, tirage prévu en janvier 2021.

Les élections (novembre)

Bruno note que nous pouvons demander une dérogation, tel que plusieurs CA d'associations l'ont fait en ces temps de pandémie (l'association du camionnage du Québec et plusieurs associations de Cheval Québec). Et ce, afin de poursuivre une autre année sans changement. Il trouve que nous avons beaucoup de travail de fait et que nous n'avons pas eu l'occasion de mettre le tout en action. Il serait dommage que les membres sortants ne puissent mettre tout ça en place.

Manon a interrogé le CA à savoir si les membres sortants seraient intéressés à faire une autre année et que les membres qui restent feront 2 ans.

Danielle Roux ne veut pas se représenter sur le CA mais accepte de poursuivre une année supplémentaire avec le CA présent.

Geneviève Côté n'est pas d'accord, car elle a des gens qu'elle connaît qui aimeraient se présenter et qui feraient de bons candidats.

Marie-Ève ne s'oppose pas à ce que l'on demande une dérogation aux membres, lors d'un sondage.

Une discussion s'en suit.

À L'UNANIMITÉ, nous acceptons la tenue d'un sondage auprès des membres pour une dérogation, afin de reconduire le CA présent pour une année supplémentaire.

FIN DE LA RENCONTRE 21h30